

Semana Victoriosa para Política de Pdte. Reagan

WASHINGTON, junio 29 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan, a quien le fue prohibida la entrada en la Cámara de Representantes por Thomas O'Neill, terminó victorioso una semana llena de importantes decisiones, cuando el Congreso se pronunció sobre impuestos, ayuda a los "contras"

de Nicaragua, presupuesto, y una nominación judicial clave.

Reagan, con un dinamismo que lo llevó de Washington a Las Vegas y a Santa Barbara, California, archivó grandes triunfos en política doméstica y extranjera.

El Presidente ganó clara-

mente la aprobación del Senado de una histórica reforma de impuestos y la aprobación de la Cámara de los 100 millones de dólares de ayuda a los rebeldes que luchan por derrocar el "gobierno" de Nicaragua.

Como quiera, quedó acasado con una cuestionable victoria en el acuerdo de presupuesto entre las dos Cámaras del Congreso, que rebajó drásticamente su petición para gastos milita-

—Favor pase a la página 35.



ESTALLA BOMBA. Sudáfrica, junio 29.— Una bomba estalló en una zona comercial de la Provincia del Cabo, causando daños humanos y materiales. Un joven de 12 años resultó herido de una pierna. (AP).

Aumenta la Violencia Terrorista en Perú

LIMA, 29 de junio (DPA).— La Organización Terrorista Peruana Sendero Luminoso continúa sembrando bombas en Lima, después que el presidente Alan García confirmase que las fuerzas del orden fusilaron a más de 100 de los 124 presos políticos que murieron al sofocarse la semana pasada motines en tres penales de Lima.

Una tienda de la cadena

Tía fue reducida a cenizas con bombas incendiarias, así como 12 agencias bancarias, dos comisarias y varios locales del gubernista partido Aprista peruano fueron atacados el 27 con bombas, causando daños materiales pero no víctimas.

Los atentados se produjeron hasta poco antes de las

—Favor pase a la página 35.

"Seguridad sin Guerra" Rige a Ejército Panameño

PANAMA, junio 29 (ACAN-EFE).— Panamá tiene la concepción de que debe existir una "seguridad sin guerra", cuyos basamentos están estratificados en el desarrollo de la población, dijo el jefe de las fuerzas armadas de este país, general Manuel Antonio Noriega.

En este año internacional de la paz, el ejército panameño sostiene que esa seguridad no radica en la de-

fensa armada de la guerra, sino en propiciar el desarrollo de la población, según afirmó a ACAN-EFE el general Noriega.

"Una población que posee los mecanismos de desarrollo, de inversión, de producción y de salud está alejándose de la guerra, porque esta comienza cuando el pueblo pierde el sentido de la esperanza",

—Favor pase a la página 35.

"Contras" Lucharán en Territorio Nicaragüense

TEGUCIGALPA, junio 29 (ACAN-EFE).— Las fuerzas antisandinistas, que operan desde Honduras podrían abandonar este país cuando reciban los cien millones de dólares donados recientemente por Estados Unidos, según trascendió aquí.

Un portavoz de Fuerza Democrática Nicaragüense (FDN) aseguró que al tener los suficientes sumi-

nistros militares, alimentos, medicinas y otros requerimientos, abandonarían Honduras para seguir su lucha desde territorio nicaragüense.

Carlos Icaza, fiscal de FDN, informó que el 80 por ciento de los combatientes se encuentran en territorio nicaragüense y el 20 por ciento se recupera en Hon-

—Favor pase a la página 35.

2 Heridos por Bomba en Sudáfrica

JOHANNESBURGO, 29 (AP).— Una bomba estalló en un latón de desperdicios en un centro comercial de la provincia oriental del Cabo, y la explosión dejó un saldo de dos heridos y daños a las tiendas y vehículos vecinos, dijo el gobierno.

Previamente, el gobierno informó que la policía dio muerte a cuatro guerrilleros del Congreso Nacional

—Favor pase a la página 35.

FDN Dispuesta a Derrocar Tiranía de Daniel Ortega

TEGUCIGALPA, 29 de junio (ACAN-EFE).— La rebelde Fuerza Democrática Nicaragüense (FDN), anunció hoy que con la ayuda que por 100 millones de dólares les ha concedido la administración de Ronald Reagan, sus combatientes llegarán hasta Managua para tomar el poder.

En una transmisión de la clandestina radio "15 de Septiembre" Indalecio

Rodríguez, miembro del directorio de FDN, dijo que entrarán a Managua "para liberar para siempre a nuestros hermanos cautivos y víctimas de la opresión y el terror impuesto por el régimen totalitario al servicio del expansionis-

mo soviético".

"La ayuda que nos han proporcionado representa el reconocimiento de que las fuerzas rebeldes son las que tienen la verdadera representatividad del pueblo

—Favor pase a la página 48.

Fieles Oran por Viaje de Papa a Colombia

CIUDAD DEL VATICANO, 29 de junio (EFE).— La visita de Juan Pablo II a Colombia, que comenzará el próximo martes, se inscribe en el contexto de la celebración del V Centenario de la Evangelización del Continente Americano, según dijo hoy el propio Papa.

Durante la hora del Angelus, que congregó en la Plaza de San Pedro a millares de fieles, el Pontífice se refirió a la festividad de

San Pedro y San Pablo y a su próxima visita a Colombia.

El obispo de Roma, que llegó a la cita media hora después, debido a la excesiva duración de la misa pontifical que previamente había celebrado, pidió excusas por el retraso e invitó a los fieles a rezar por el éxito de su inminente peregrinación a Colombia y a la

—Favor pase a la página 48.

Irak Ataca Terminal Petrolera en Irán

BAGDAD, junio 29 (DPA).— El arma aérea iraquí bombardeó hoy de nuevo la terminal petrolífera iraní de Kharg así como cuatro instalaciones militares iraníes y dos estaciones de radio, tal como anunció un portavoz militar en Bagdad.

La agencia noticiosa iraquí INA anuncia "elevadas

pérdidas humanas" en los almacenes militares. Por parte iraní no hubo, de momento, reacción alguna a los ataques. El viernes, Irán había atacado con aviones de combate los alrededores de la provincia petrolífera de Kirkuk, en el noreste del Irán, afirmando que había ocasionado graves pérdidas al adversario.



FUNERAL DE GUARDIA. Mabopane, Sudáfrica, junio 29.— Una guardia de honor del estado nominalmente independiente de Bophuthatswana, lleva el ataúd del policía negro Andrew Molope, asesinado tres meses después de dirigir una escuadra que chocó con manifestantes y mató a 11. (Reuter).



APOYAN A SUS EQUIPOS. Ciudad de Panamá, junio 29.— Las representantes de Alemania Occ. y de Argentina, en el concurso de Miss Universo, Brigit Jane Reseldbers y Maria Fernández Espodero, respectivamente, alzan el balón en señal de apoyo a sus equipos. (Reuter).

Primera Reunión Legal Negra en Soweto

JOHANNESBURGO, junio 29 (UPI).— Camiones blindados y más de 100 hombres armados protegieron al líder de la tribu moderada Zulú, Gatscha Buthelezi, en el municipio de Soweto, en Johannesburgo, durante la primera reunión política negra desde que el estado de emergencia fue impuesto el 12 de junio en Sudáfrica.

En Pretoria, la portavoz de la oficina de información del gobierno, Ronelle Henning, dijo que cuatro

negros murieron en la violencia racial del sábado, elevando la lista de víctimas a 90 desde que el presidente Pieter Botha declaró el estado de emergencia en la nación.

El portavoz dijo que un hombre fue baleado por la policía y tres más murieron en ataques de ciudadanos negros.

Buthelezi, ministro jefe de la tribu Kwazulu, que cuenta con autogobierno,

—Favor pase a la página 48.

Resumen Mundial

OEA Conmemora "Año de la Paz"

WASHINGTON, 29 de junio (AP).— El Consejo Político de la Organización de Estados Americanos (OEA) conmemoró una reunión planeada desde hace tiempo, el "Año Interamericano de la Paz".

Los discursos de los diversos representantes reflejaron grandes esperanzas, pero no ocultaron preocupación por la situación inmediata en la América Central.

El embajador brasileño, Dario de Castro Alves, dijo que "desafortunadamente 1986 no será el año de la paz que habíamos vislumbrado. Para nosotros la paz y el desarrollo son conceptos claves de nuestra política exterior.

Condenan Cierre de "La Prensa"

MONTEVIDEO, 29 de junio (AP).— El diario "El Día" censuró la decisión de las autoridades nicaragüenses de clausurar por tiempo indefinido el diario "La Prensa", de Managua, y dijo que la me-

—Favor pase a la página 48.